

Una subvención de 50 millones de pesos entregó el Municipio de La Ligua a los Bomberos de la comuna. Este dinero fue aprobado por el Honorable Concejo Municipal, presidido por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela. La subvención pretende ayudar de manera concreta a Bomberos, y que ellos puedan disponer rápidamente de este incentivo, para seguir apoyando a los vecinos de la comuna en las diversas emergencias que se presentan día a día.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró contento y muy agradecido de la institución que siempre ha colaborado con la comunidad **“El apoyo y los votos del concejo municipal conlleva hoy día a poder entregar esta subvención histórica. En su momento era una subvención al año de 5 millones, después 7 millones y la última subvención de 15 millones. Hoy día damos un salto gigantesco a 50 millones de pesos. Es una cifra histórica que entregamos con mucho cariño, y a la vez, es un homenaje a Bomberos, nuestros grandes héroes”.**

#### Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de La Ligua, Juan Pablo Ramírez, también agradeció el apoyo constante del Municipio. **“Agradecido de la gestión del alcalde. Agradecerles a los concejales. Esta es una gestión que viene no sólo de este año, sino que viene del año pasado con ex superintendentes, trabajando con el concejo municipal y el alcalde. Así que estamos muy agradecidos y a la vez con mucha responsabilidad, porque es un salto muy grande en el sentido económico en la subvención que nos entrega la Municipalidad de La Ligua”.**

En tanto, el concejal Mauricio Díaz, comentó que **“dentro del ejercicio del cargo que nosotros ejercemos existen momentos de mucha satisfacción en donde podemos participar y podemos ser actores relevantes en decisiones tan importantes, como por ejemplo hoy día con esta subvención histórica para la comuna de La Ligua, que tiene que ver con un apoyo importante. Un apoyo no sólo testimonial, sino que de prioridad a lo que es Bomberos de Chile, particularmente, a Bomberos de La Ligua”.**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Asimismo, el concejal Andrés Soza, agregó que “**todas las encuestas de opinión reflejan que Bomberos de Chile es la institución más respetada en todo nuestro país y nuestra comuna de La Ligua no es la excepción. Por eso, hoy como concejo municipal damos un fuerte y decidido apoyo a Bomberos para que puedan utilizar estos recursos para solventar gastos de traslado y emergencia cuando son llamados por nuestros vecinos. Esto es fruto de un trabajo que se realizó desde hace bastante tiempo**”.

A su vez, el concejal Juan Yáñez, indicó que “**contentísimo de haber entregado esta cifra tan alta, histórica, como decían los colegas para el Cuerpo de Bomberos, que nunca son suficientes porque sabemos el desgaste que tienen. El combustible mismo por el precio que tienen, los materiales que siempre hay que estar renovando. Así que muy contento. Felicitar al cuerpo de bomberos y en representación de ustedes a todos los bomberos voluntarios. Feliz de haber colaborado con esta subvención.**”

Finalmente, el concejal Erwin Olmos, señaló que “**estoy totalmente contento de poder apoyar a cada uno de los voluntarios, a su directiva, a la parte administrativa, a la parte operativa. Así que netamente desearles éxito. Gracias por confiar en el**

Municipio de La Ligua entregó histórica subvención de 50 millones de pesos a Bomberos

**concejo municipal y en la administración, sobre todo, con este gran aporte y ayuda para el bien de los bomberos, pero esto va hacia la comunidad. No olivar eso. De que este beneficio va directamente hacia la comunidad frente a cualquier emergencia".**



y tú, ¿qué opinas?